

KABAR TERBARU

Duet Dokter Ulfah-MHG Tunggu Rekomendasi DPP NasDem

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.KABARTERBARU.CO.ID

May 28, 2024 - 09:43



BARRU- Dewan pimpinan daerah (DPD) partai NasDem kabupaten Barru yang dipimpin H. Suardi Saleh mengambil langkah cepat dalam menghadapi kontestasi pemilihan kepala daerah (Pilkada) Barru tahun 2024.

Setelah mengumumkan hasil pleno Dokter Ulfah sebagai calon tunggal calon Bupati Barru partai NasDem, kini partai besutan Surya Paloh tersebut juga telah mengusulkan calon wakil Bupati yang akan mendampingi Dokter Ulfah.

Berdasarkan informasi yang diperoleh media ini, calon wakil Bupati Barru yang diusulkan oleh DPD NasDem Barru ke DPW NasDem Sulsel adalah Mudassir Hasri Gani (MHG) yang saat ini menjabat sebagai Ketua DPD II Partai Golkar.

Barru Maju Bersama

A portrait of a woman wearing a white hijab and a white top, smiling. The background is dark blue with a pattern of white dots and wavy lines.

Dokter **ULFAH**
2024

drg. Hj. ULFAH NURULHUDA SUARDI, MARS

"InshaAllah, DPD NasDem Barru mengusulkan Dokter Ulfah dan Mudassir Hasri Gani sebagai pasangan calon Bupati dan wakil Bupati Barru di Pilkada 2024 mendatang", ungkap pengurus DPD NasDem Barru M. Bahri, pada Selasa (28/5/2024).

Menurut Bahri, calon wakil Bupati yang akan mendampingi Dokter Ulfah akan diumumkan secara resmi jika ada rekomendasi dari DPP NasDem.

"Jadi Paslon Bupati dan wakil Bupati Barru Dokter Ulfah dan MHG baru akan diumumkan secara resmi jika ada rekomendasi dari DPP. Dokumen pendaftaran Paslon Bupati Ulfah-Mudassir telah dikirim ke DPW NasDem Sulsel", terangnya.

Diketahui, Paslon Bupati Dokter Ulfah dan MHG ini memang bukanlah orang sembarangan. Pasalnya, keduanya sama-sama lahir dan dibesarkan dari trah birokrasi ternama dan sangat terkenal.

Dokter Ulfah adalah putri sulung Bupati Barru dua periode H. Suardi Saleh dengan mendiang Hj. Hasnah Syam anggota komisi IX DPR RI. Sementara MHG yang saat ini adalah putra dari mantan Sekrov Sulsel Dr. Abdul Hayat Gani.